
Bezirksamt Pankow von Berlin  
Abt. Stadtentwicklung und Bürgerdienste 
Bezirksstadtrat 

27.02.2020  

 
 
Frau Bezirksverordnete 
Annette Unger, Fraktion der SPD 

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 

 

über  

den Bezirksbürgermeister  

Kleine Anfrage 0753/VIII 

über 

Anträge für Feste – VzK der Drs VIII-0855 

 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 
Bezugnehmend auf die VzK der Drs VIII-0855 wird das Bezirksamt um folgende 
Auskunft gebeten: 
 
1. Wie viele Anträge für Feste mit einem nicht kommerziellen Charakter, von Verei-

nen, Verbänden, ehrenamtlich Tätigen und Parteien in bezirklichen Grünanlagen 
wurden für die Jahre 2017, 2018 sowie 2019 gestellt? 
Ich bitte um eine Auflistung. 

 
Es wurden  2017  25 
  2018  19 
  2019  16 
Feste mit nicht kommerziellen Charakter beantragt und genehmigt. 
 
2. Wie viele dieser Anträge wurden abgelehnt. Und warum? 

Ich bitte um eine Auflistung, mit welcher Begründung welcher Antrag abgelehnt 
wurde. 

 
Es gab in diesen Jahren keine Ablehnung.  
Zu mündlichen/telefonischen Anfragen, die nicht zu einem Antrag und einer Aus-
nahmegenehmigung führen, wird keine Statistik geführt. 
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Vollrad Kuhn 
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